

3月31日



### 道の駅くにみ8周年 まぐろ解体ショーでにぎわう

3月31日(日)、道の駅くにみで8周年記念イベント「まぐろ解体ショー&即売会」が行われました。

市内外から訪れたみなさんは、110キログラムのまぐろが手際よく解体される様子を驚嘆しつつ見学。切り分けられたまぐろはパックに入れられて即売され、新鮮な切り身を買求める人たちで長蛇の列ができました。

なお、会場には軽トラ市や古道具を売る店などの出店もありにぎわいました。

### 将棋界をリード 小学生将棋大会の優勝報告

「第2回別府市小学生将棋名人戦」(3月20日・別府市)で無差別の部で優勝した岡崎冬弥君(武蔵中1年)と、初代小学生女王に輝いた膳所千香さん(国東中1年)が4月2日(火)、教育委員会を訪れ山本泰光教育長に結果報告をしました。

県下最大の子ども将棋大会で優勝した岡崎君が将棋を始めたのは小学校1年生から。12月に開催される県グランドチャンピオン戦で大人と対局することに意欲を燃やしています。また、小学校3年生から将棋を始めた膳所さんは、出場した女子の中で最高位を獲得しました。今後はさらに上位をめざしたいと話していました。

4月2日



▲岡崎冬弥君(前列左)と膳所千香さん

4月3日



### 権現崎一帯を桜の丘に! CLFくにみが植樹活動

4月3日(水)、CLFくにみの会(中田博之会長・20人)が、道の駅くにみの敷地内にしだれ桜やソメイヨシノの苗木を植樹しました。

CLF(クリエイティブ・リンク・フューチャリティ)くにみの会は、地元くにみの将来を自分たちの手で創って行くことを目的に結成された団体で、平成23年から、道の駅くにみを含む権現崎一帯に桜の植樹を続けています。事務局長の都留喜多男さんは、「権現崎に桜の丘を造り、子どもたちに地元を愛する心を育てていきたい」と話していました。

### 初の教職員全員集会で学校教育方針を確認

4月3日(水)、アストくにさきで市内小中学校の教職員と支援センター職員など約200人が参加し、国東市教職員全員集会が行われました。市教育委員会の高井正教育委員長のあいさつのあと、学校教育課の糸永敏明課長らが本年度の学校教育方針や指導目標、具体的な取り組みなどを説明し、確認を行いました。

市教育委員会主催で新年度当初に全員集会を開催するのは初めての試みで、県内でも珍しいそうです。

4月3日

